

夏季研修会のねらい

- 他校との交流を通じて、生徒会活動に役立つ知識や技術を学ぶ
- 生徒会役員としての資質向上および企画力の育成を目指す
- いじめをテーマに他校と交流する中で、生徒会が中心となっていじめ問題に取り組む意識を高める

7月26日（水）に旭川文化会館にて行われた「中連生活部 夏季研修会」に本校生徒会本部から2名の生徒が参加してきました。

午前中は「生活・学習Actサミット」が行われ市内中学校が10グループに分かれ、それぞれの生徒会で取り組んでいるいじめの未然防止や早期発見の取組内容について交流し、本校もメニメニSKD集会やポジティブ大作戦について紹介しました。

午後からは「アナウンス講座」を行いました。生徒会役員は様々な集会活動の中で司会を務めることが多いこともあり、発音やアクセントをはじめ、正しい言葉の使い方や説明の仕方など、本物のアナウンサーの方から丁寧な説明があり、とても刺激になったようです。

参加した2名の生徒も今回他校生徒会の生徒達と交流したくさんの刺激を得、本校生徒会活動に役立ててくれることと思います。また、この研修会を準備、進行してくれた当番校の啓北中学校生徒会役員の皆さんに心から感謝したいと思います。

